

まつぼっくり



宇城市立三角小学校
学校だより 第41号
文責 校長 西村羊治
令和7年9月19日

学校教育目標「支え合い・学び合い、多様な達成感を体感し、ふるさとを愛する児童の育成」

ありがとうございました！

9月19日、前期後半最後の授業参観を行いました。平日の午前でお仕事の関係で都合がつきにくい保護者の方もたくさんおられたかと思います。しかし、各学級複数の保護者の方に来ていただき、子どもたちも嬉しそうにしていました。お母さんやお父さんに見守られる中での授業、子どもた

ちは確実に生き生きしていました。お忙しい中での参観、本当にありがとうございました。そして、この半年、今年度の学校教育目標を意識したご支援ご協力ありがとうございました。学校教育目標達成のため、残りの半年もどうぞよろしくお願ひいたします。

スマホ・ネット安全教室

スマホの長時間の利用（依存症）、健康被害（視力低下）、歩きスマホ（事故に直結）など、スマートフォンには隠れた落とし穴があります。しかし、効果的に安全に使用する方法はあります。私の小学校時代は黒のダイヤル式電話で、スマートフォンなんて誰も想像すらしていませんでした。この50年近くで世界中の生活が大きく変わりまし

た。便利で豊かになったことは間違ひありません。今書いている（キーボードを打っている）この学校だよりにしても、35年前教員になつたばかりの時は、手書きでした。（もちろん手書きの良さはあります）パソコン＆カメラ＆電話＆インターネット等の機能の付いた代物を一人一台持つ時代が来ているのです。すばらしいことですし、使用を間違えると恐ろしいことにもなりかねません。是非この機会に、各ご家庭でのスマホルールを

つくっていただき、安心安全で効果的な使用をお願いいたします。家庭でのルールは是非子どもと一緒につけていただければ、ありがとうございます。

児童集会

9月18日に体育館で児童集会を行いました。

企画なかよし委員の司会、環境委員会の発表でした。高学年の堂々とした発表態度でとても良かったです。節電・節水のことやそうじの正しい仕方などの説明が、大きな声で聞き取りやすく、低学年にとってもわかりやすいものでした。さすが三角小の高学年の皆さんでした。「ありがとうございます」と共に「拍手」を送りたいです。

また、最後には低学年・中学年・高学年からの質問や感想の時間も設けてあり、手を挙げる勇気のある子がいたことも校長として嬉しかったです。これからも子どもたちが主体的に活動できる場を意図的に仕組み、子どもたちの表現力や発進力を高めていきたいと思います。



堂々と質問・感想



授業参観



授業参観



スマホ・ネット安全教室

発表する高学年

